

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 12:30開会

委員長：境野 登章

：会 場：ベルヴィアイトピア

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

第2186回 第二十一回 例会 (2010年12月 2日)

2009-2010 国際ロータリーテーマ
「地域を育み、大陸をつなぐ」

☆ 点鐘

☆ 国歌斉唱 君が代

☆ ロータリーソング斉唱 第1週 奉仕の理想

☆ 四つのテスト唱和

☆ 会長報告 蔭山好信会長

☆ 結婚、誕生日祝い

☆ 幹事報告 稲垣功一幹事

☆ 委員会報告

☆ 出席・スマイル報告

☆ 点鐘

☆ 年次総会



★ 会長報告 蔭山好信会長

早いもので、昨年の年次総会でご挨拶をしてからもう1年が経過いたしました。そういたしますとこれからの半年余りの任期もあつという間に終了してしまいそうですので、残っている事業を早く遂行したいと考えている昨今です。さて先月23日、ヨンピョンドに対する北朝鮮の砲撃がなされ、朝鮮半島の緊張が高まっている状況下において、28日から米・韓合同軍事演習が開始されました。今後、北朝鮮の更なる報復砲撃が予想され、朝鮮半島ばかりでなく東アジア情勢が緊迫度を増して行くものと憂慮しておりますが、専守防衛しかできず軍隊も持たない我が国としては、どうしてもアメリカの軍事力に頼らざるを得ないのではないかでしょうか。その様な中、沖縄県知事選が行われ普天間基地の辺野古移設は不可能に近いとして、その県外移設を訴えた仲井真候補が国外移設を主張していた前宜野湾市長の伊波候補を破って、再選を果たされました。しかし仲井真知事は、かつては5月の日米合意に明記された名護市辺野古移設を条件付で認めており、また政府と今後の折衝も否定しておりませんので、県外移設を主張しているとは言うものの、辺野古移設の可能性も浮上してきたのではないでしょうか。とは言え鳩山前首相の発言により、県外移設への大きな期待を持ってしまった沖縄県民の意向からいたしますと、そのハードルは極めて高く辺野古への移設は難航すると思われますが、逆に県外移設にこだわり続けますと先ほど述べた緊迫した情勢から、アメリカ軍が普天間から離れないということやパッケージで合意していたグアムへの海兵隊移転も撤回されてしまうという事態も想定できないではなく、そうなった場合、その様なことが沖縄の人達の利益に適うことにならないことは明らかです。しかし我々は沖縄県民のみに犠牲を強いた平和の上に安住して行くべきではなく、我々自身も何等かの犠牲を支払うべきであり、子供手当やエコポイントも結構ですがその様な財源があるのであれば、ひとまずこれを沖縄県に交付して、沖縄県自体の充実を図りつつ、沖縄県の人々の利益に直結した政策を探った上で、辺野古移設を訴えるのでなければ、沖縄県民の理解は到底得られないと思います。私は、そのために多少の不便や不利益を蒙ろうとも、我慢して行く所存であります。以上若干政治問題に触れてしましましたことをお詫びいたしまして、会長挨拶といたします。

★ 結婚・誕生日祝い

結婚祝い

誕生日祝い



※小沢瑛会員に、ご挨拶をして頂きました。

私は間もなく65歳になります。来年から年金が頂ける年になります。何に使おうか考えております。グランドゴルフのステッキでも買おうと思っています。でもまだゴルフも飛ばしますし、まだまだいけると思っています。残りの人生、皆様と楽しく過ごしていきたいと思っております。



★幹事報告

稻垣功一幹事

皆さん、こんにちは。今日は会場が変わり、鴻巣市の花久の里で緑豊かな田園風景の中、年次総会を開くことが出来ました。有り難うございます。では幹事報告を致します。

本日11時より理事会が開かれ、前回理事会議事録承認の件・1月プログラム承認の件・会長ノミニー指名委員会報告承認の件・次年度役員、理事報告承認の件・休会者承認の件(諸貢会員)・新入会員の倉持好二郎様新入会員の件(今年8月定例理事会承認済み)。

行田給食センター 理事長 紹介者は、山本憲作会員・小川雅以会員です。来年1月より入会予定です)以上、すべて承認されました。本日は年次総会という事で、会長ノミニー・次年度役員・理事の発表選出がありますので。宜しくお願ひ致します。

去る11月26日、白河ロータリークラブと親善ゴルフコンペが開催され、団体戦で惜しくも準優勝致しました。

個人戦では、阿部会員が優勝致しました。とても楽しいひとときを過ごすことが出来ました。

今度は行田クラブのホストで、

4月ごろ開催予定です。11月29日に、音楽読書委員会とクラブ会報広報委員会の合同炉辺が行なわれました。

12月1日に、のぼうの城バックアップ委員会の炉辺が行なわれました。武笠毅会員より、のぼうの城関連の記事が数ページ記載されている『一個人』という雑誌がありますので読んでくださいと、雑誌の紹介がありました。

以上、宜しくお願ひ致します。

★ 委員会報告

※ 職業奉仕委員会 大野年司委員長

先日、商工センターにて職業奉仕のセミナーが行われました。特に講師がいたわけではなく、職業奉仕についての討論が行われました。仕事を通して世の中のためになれと言う討論が行われました。先ほど会長より資料も頂きましたので、私もこれを元に勉強してみたいと思います。

※ 親睦委員会 阿部克也委員長

クリスマス例会で使うバザーの品物ですが、まだまだ数が少ないです。ぜひ持ち寄って下さい。

クリスマス例会への参加費ですが、今日から納入を受け付けますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。



★ 出席・スマイル委員会

★ 出席状況報告

小島一男委員

T	・正会員数	56名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	34名
B	・各承認者の例会出席者	6名
MU	・本日のメーキャップ者	3名
	本日の出席率	74%



★ にこにこ報告

小島一男委員

● 蔭山会長	もう年次総会となりました。本日もよろしくお願ひします。
● 蔭山会長	清水さん退院おめでとうございます。
● 稲垣幹事	本日は年次総会です。よろしく。清水さん退院おめでとう。
● 石塚会員	孫娘が第一志望の大学に合格しました。
● 清水義夫会員	病気入院で暫く休みましたがお蔭様で元気に退院しました、ご心配有難うございました。
● 小林会員	次次年度会長決定おめでとうございます。年内も残り3回の例会となりました。
● 富田会員	昨日次男に娘が無事元気に誕生しました、3人目の孫でございます、有難うございました。
● 武田会員	今日は年次総会で有難うございました。
● 山本会員	武田さんがんばってください。
● 小沢会員	誕生祝有難うございます。
● 黒渕会員	11月21日石垣島アースライド125キロに参加、全く信号のない道を海を見ながら完走しました。翌日は西表島ツアード60キロを走り充実した休日でした。
● 岡田会員	結婚祝い有難う写真撮影の有効期限は2011年6月です、ご注意ください。
● 持田会員	行田商工会議所、絹維部会長に就任しました。祝賀会よろしくお願ひします。
● 湯本会員	本日は花久の里様、おいしこどん、ご馳走様でした。
● 阿部会員	清水さん退院おめでとうございます。
● 永島会員、小山会員、小川会員	上記と同文です。
● 以下同文	内山会員、中島会員、境野会員、清水治雄会員、大野会員、古沢会員、斎藤会員、武笠会員、宮内会員、島崎会員、横田会員、鴨田会員、石渡会員、渡辺会員、武井会員 碓井会員、小島会員、
● 本日のニコニコ	49,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘

～年次総会 次のページに記載～

～～～年次総会～～～

※ 蔭山好信会長

次々年度の会長ノミニーの決定と、次年度の役員・理事の決定を行いたいと思います。



※ 富田指名委員会委員長

次々年度会長の立候補を募りましたところ、どなたの立候補もありませんでした。古沢会員に打診したところ、会長職を快くお受け頂き、古沢会員に会長ノミニーとなって頂きたいと思います。



※ 武田会長エレクト

私は30代会長、永島パスト会長の年度に入会させて頂きました。今まで真面目にロータリー活動を行って参りました。色々な委員会にも属して参りました。ここでついに会長職が回ってきたのだなと思いました。積極的に、社会に貢献していきたいと思います。支援ばかりではなく、我々も学ぶ事が多いのではないかと思います。次年度は45周年記念事業もありますし、継続事業もあると思います。これから各委員長をお願いしなくてはなりません。皆様にお声がけしますので、心地よく(任せて下さい)と言って下さい。 その他、次年度の役員理事などの発表がありました。



※ 古沢勇治会長ノミニー

私なんぞに会長が務まるのかなと思いますが、誠心誠意勤める所存でございますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。



※ 次年度の、役員・理事のメンバーです。

